
   

COMMUNIQUÉ 
18 Mai 2020 

En raison de la COVID-19,  la distanciation sociale, étant recommandée dans le cadre d’une pandémie afin 
d’éviter la propagation du virus, nous incite à repenser notre façon de procéder durant la saison estivale.  
Suite à une réunion conforme aux règles de distanciation du Conseil d’administration (CA), il a été 
convenu de diffuser ce communiqué pour vous informer de la situation des activités à venir : 

 Convocation de l’Assemblée générale annuelle : à déterminer; 
 Vente de cartes de membres : la carte de membre 2019 sera valide pour 2020; les nouveaux 

résidents pourront acheter une carte de membre au coût de 15,00 $ auprès d’un membre du CA 
(voir liste en bas de page); 

 Tests de transparence et de la qualité de l’eau : continueront à être effectués; 
 Activité Poker Run : à déterminer; 
 Niveau de l’eau : lettre écrite à la Municipalité visant une corvée de nettoyage du ruisseau 

qui communique entre le lac et la rivière du Lièvre, à partir du Camping Val-des-Bois; à 
déterminer; 

 Station lavage de bateau à la Municipalité : à suivre; 
 Castors : trappage continue selon la demande; 
 Poste de directeur sur le Conseil d’administration : un poste vacant à combler; 
 Communications : se poursuivront par courriel et sur l’Écho du Lac de l’Orignal (Facebook).  

L’Association du lac de l’Orignal continuera de poursuivre ses objectifs : 
1. Défendre et promouvoir les intérêts de ses membres; 
2. Sensibiliser les membres à leurs droits, obligations et responsabilités; 
3. Veiller à ce que les mesures environnementales et de conservation du lac et de ses 
environs soient respectées par les riverains et usagers. 
 

Le Conseil d’administration est VOTRE porte-parole, et travaille de concert avec le Réseau de 
surveillance volontaire des lacs (RSVL), le Comité du bassin versant de la rivière du Lièvre 
(COBALI) et la Municipalité de Val-des-Bois, pour s’assurer que l’on maintienne une excellente 
qualité de l’eau ainsi qu’un code d’éthique de navigation sécuritaire sur le lac de l’Orignal.   

Président : Gilles Bertrand bertrang@sympatico.ca        Vice-président : Bernard Valois autopyro@outlook.com  
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COMMUNIQUÉ 

May 18th, 2020 

As a result of the COVID-19, the social distance recommended due to the pandemic in order to prevent 
the propagation of the virus, forces us to rethink the way to manage our activities this summer.   Further 
to the Executive Committee (EC) meeting, held in conformance with the distance rules, it was decided 
that a Communiqué would be written to inform on the status of the activities to come: 

 Annual General Meeting Notice: to be determined; 
 Membership Card Sale: your membership card purchased in 2019 will remain valid for 2020; the 

new property owners can purchase a membership card at the cost of $15.00 by contacting a 
member of the Executive Committee (see list below); 

 Water Transparency and Water Quality Tests: will continue to be done; 
 Poker Run Activity: to be determined; 
 Water Level: letter was sent to the Municipality related to the Ruisseau cleanup between 

the lake and le Lièvre River, starting at the Camping Val-des-Bois; to be determined; 
 Val-des-Bois Boat Washing Station:  in progress; 
 Beavers: relocation will continue on demand; 
 Director Position on Executive Committee: one position left to fill; 
 Communications: will continue by email and Facebook (l’Écho du lac de l’Orignal).  

L’Association du lac de l’Orignal will continue to execute its mandate: 
1. Defend and promote members’ interests; 
2. Promote an awareness to members’ rights, obligations and responsibilities; 
3. Overview environmental measures and lake conservation and its surroundings to 

ensure they are respected by lake residents and users. 
 

The Executive Committee (EC) is YOUR voice, and works in collaboration with le Réseau de 
surveillance volontaire des lacs (RSVL), le Comité du bassin versant de la rivière du Lièvre (COBALI) 
and the Municipality of Val-des-Bois, in order to ensure that the maintenance of an excellent 
water quality level as well as navigable water safety etiquette is maintained and respected on 
the lake.   
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